

Cuba: Segurmática prestará nuevos servicios (+Foto)



Segurmática trabaja también en una Suite de seguridad. Foto: revista Bohemia

La Habana, 15 oct (RHC) Segurmática, la empresa cubana especializada en antivirus, comenzará en noviembre próximo a prestar servicios de generación de certificados digitales, de llave pública para la firma digital de mensajería y ficheros electrónicos, así como la protección de canales y servicios de comunicaciones.

Niurka Edith Milanés Sarduy, directora general de esa entidad explicó a la prensa que se comercializarán diferentes servicios, en un primer momento, a personas jurídicas y trabajadores por cuenta propia. Posteriormente se abrirá a personas naturales.

“Segurmática está reconocida como entidad certificadora a nivel de país, el usuario deberá agregarlo a su navegador y ganar en cultura sobre estos temas. Es un problema también de confianza en nuestra empresa certificadora”, agregó.

Por su parte, Maité Murillo Jiménez, directora comercial de Segurmática, dijo que la emisión de una firma digital para identificar a las personas tiene el objetivo de demostrar la autenticidad de los documentos presentados y así acortar trámites que hasta el momento se hacen de manera presencial.

“Además, se comercializarán certificados SSL para proteger canales de comunicación o sitios web”, añadió.

En tanto, Juan Miguel Alonso, director de desarrollo de Segurmática, comentó que este también es un tema de soberanía nacional.

“La prueba de soberanía es tener un certificado emitido por el país y la entidad certificadora nacional. El trabajo de nosotros es cumplir con el estándar de una PKI (Public Key Infrastructure), y a partir de ahí poder proyectarlo internacionalmente para ser avalado”, apuntó.

Alonso enfatizó que no es un proceso sencillo, “es un tema polémico, pero ninguna PKI que se ha presentado en el mundo ha logrado esto de la noche a la mañana. Muchas dependen de raíz de una firma que generalmente es de un consorcio estadounidense, y a partir de ahí hay un riesgo de que se pueda revisar la comunicación que se establece”, señaló.



Segurmática trabaja también en una Suite de seguridad, que tendrá todas las características que posee en estos momentos el antivirus, incorporando algunas importantes, como la detección de URL maliciosas.

“Esto permitirá que el software detecte ese mismo programa de correo, cuando se descargue, y de esta forma pueda ser procesado, porque esta Suite tiene inteligencia artificial y detección de patrones. Esto quiere decir que el antivirus es capaz de detectar una familia, con solo una detección que haga. Todo lo que se parezca, a nivel de código, a lo que detectamos, también será evaluado y así abarcamos una cantidad mayor de programas”, detalló el director de desarrollo de Segurmática. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236848-cuba-segurmatica-prestara-nuevos-servicios-foto>



Radio Habana Cuba